

El STEC-IC se reúne con la directora provincial de MUFACE en Tenerife

 Viernes, 20 de Febrero de 2015 13:34:10



El STEC-IC se ha reunido en el día de hoy con la directora provincial de MUFACE en Tenerife, Doña María Pilar Rojas Fernández, para trasladarle una carta en la que se expresa la denuncia de los posibles recortes que sufren los mutualistas como consecuencia del concierto suscrito entre MUFACE y las entidades aseguradoras para el año 2015.

Estos recortes se materializan por parte de las aseguradoras en: cambio de especialistas, reducción de la asistencia, de los puntos de atención y algunas pruebas diagnósticas, eliminación de algunos servicios que hasta ahora se prestaban, interrupción de los tratamientos terapéuticos ya iniciados, etc. El STEC-IC ha exigido en la misiva una actuación contundente tanto por parte del Ministerio de Hacienda como por la delegación provincial de MUFACE en Tenerife, para que defienda los derechos de los mutualistas y tome las medidas oportunas para poderles ofrecer un buen servicio médico y asistencial. Debajo de este texto, en la ventana de descargas relacionadas, puedes acceder tanto a la carta presentada por el STEC-IC como a la contestación por escrito de María Pilar Rojas Fernández y a los documentos justificativos que nos ha hecho llegar.

Última actualización Viernes, 20 de Febrero de 2015 13:49:13